



Del 25 de octubre de 2015 al 26 de marzo de 2016

Las compañías aéreas ofertan más de 3,9 millones de asientos en el Aeropuerto de Alicante-Elche para la temporada invernal, un 16,6% más que el invierno pasado

- La petición para operar vuelos crece un 14,9% con más de 23.000 vuelos programados
- Reino Unido es el país con mayor número de plazas disponibles con más de 1,4 millones de asientos y un incremento del 15,7%
- Destacan Dinamarca y Argelia, con aumentos del 67,3% y del 50,1% respectivamente en su disponibilidad de plazas
- Hoy viernes, el aeropuerto alicantino inicia nueva ruta con Sevilla operada por Vueling y el próximo domingo comienzan las rutas a Roma y Copenhague de la mano de Ryanair

23 de octubre de 2015

Las compañías aéreas ofertan más de 3,9 millones de asientos con el Aeropuerto de Alicante-Elche para la temporada de invierno, que arranca este domingo 25 de octubre y finaliza el 26 de marzo de 2016. En total hay programadas 3.905.948 plazas, lo que implica un aumento del 16,6% respecto al invierno pasado.

Asimismo, las aerolíneas han incrementado sus peticiones de slots en un 14,9% para esta temporada de invierno respecto a la anterior y en este sentido hay programados 23.292 vuelos.

Por zonas, Europa sigue siendo el área donde más plazas se ofertan con destino u origen Alicante y para esta temporada invernal aumentan un 18,6% con 3.132.626 asientos programados. En cuanto al mercado

doméstico, éste crece un 1,9% y España cuenta con 616.162 asientos disponibles. Por último destacar el incremento de plazas con África, concretamente con Argelia, que suman 157.160 asientos ofertados y crece un 50,1%.

En cuanto a las operaciones, el incremento de vuelos con Europa es del 17,4% con 17.422 movimientos previstos, España crece un 3,2% con 4.904 movimientos y Argelia aumenta sus conexiones en un 42,1% con 966 peticiones de vuelo.

Entrando a detallar por países, Reino Unido registra la mayor cantidad de asientos ofertados con más de 1.450.000 plazas y el mayor volumen de operaciones con casi 8.000 vuelos programados, lo que implica incrementos del 15,7% y del 14,5% respectivamente. En este sentido el destino Londres (Gatwick), es la principal conexión por número de asientos ofertados con más de 230.000 plazas y un crecimiento del 6,5%, para esta temporada de invierno con el aeropuerto alicantino. Todo ello respecto a la anterior temporada invernal.

Alemania y Holanda también aumentan sus plazas ofertadas y mientras el país germano crece un 18,3% superando las 300.000 plazas, Holanda registra más de 240.000 asientos y aumenta un 6,7%.

Los países escandinavos siguen con su tendencia al alza y Dinamarca destaca con un incremento del 67,3% en sus plazas ofertadas y más de 94.000 asientos disponibles. Dentro de este grupo, el país con mejores cifras sigue siendo Noruega con cerca de 230.000 plazas disponibles y un incremento en las mismas del 14,3%. En concreto, la conexión con Oslo, capital de Noruega, crece un 19,7%, con más de 100.000 asientos ofertados.

En cuanto a las novedades, para la actual temporada de invierno, el Aeropuerto de Alicante-Elche contará con nuevos destinos como: Kiev, Ucrania; Varsovia, Polonia; Amberes, Bélgica; Santiago de Compostela y Sevilla en España. Esta última ruta con Sevilla da comienzo, hoy viernes, de la mano de Vueling. Además, y coincidiendo con el arranque de la temporada de invierno, el próximo domingo 25 empezarán a funcionar nuevas rutas con Roma y Copenhague operadas por Ryanair.

Esta información está basada en las peticiones de las compañías aéreas y puede variar a lo largo de la temporada de invierno.